



www.mg.co.id

Performa Alaba Sedang Dalam Sorotan

MADRID (IM) - Performa David Alaba di Real Madrid sedang dalam sorotan. Alaba menjadi kambing hitam gol ke gawang Madrid saat melawan Atletico Madrid dan Real Betis dalam lanjutan Liga Spanyol. Dalam dua match itu, Madrid kehilangan poin.

Alaba dikabarkan akan menuju ke Liga Arab. Kontraknya sendiri masih berlaku sampai Juni 2026. Tapi, pemain asal Austria itu diyakini akan pindah pada 2024.

Football Espana menyebutkan, Alaba sudah ditawarkan oleh Al Ittihad. Klub yang membeli Karim Benzema itu bahkan sudah mengajukan tawaran pada musim panas lalu.

Beberapa waktu lalu ia sempat dikabarkan balik ke Bundesliga. Namun ia menepis rumor tersebut. "Saya tak berpikir sejauh itu. Saya merasa sangat nyaman di Madrid. Saya suka Real Madrid dan saya mempunyai tujuan yang sangat jelas. Pikiran saya tak tertuju ke tempat

lain," kata Alaba di 90min beberapa waktu lalu.

Alaba sudah bergabung dengan Madrid sejak Mei 2021. Dia sudah bermain 101 kali dengan sumbangan lima gol. Bersama Madrid, Alaba sudah memenangi sebanyak enam trofi. Salah satu yang dimenangi oleh Alaba adalah ajang Piala Dunia Antarklub 2022.

Madrid akan menjamu Villarreal pada lanjutan La Liga, Senin (18/12) dinihari WIB. Alaba tentu dituntut tidak melakukan kesalahan di laga nanti, jika pelatih memainkannya. Laga lainnya adalah Celta Vigo vs Granada, Athletic Bilbao vs Atletico Madrid, Sevilla vs Getafe, Valencia vs Barcelona, Almeria vs Mallorca, Real Sociedad vs Real Betis dan Las Palmas vs Cadiz. **ovit**



DAVID ALABA
Pemain Real Madrid

Caicedo Belum Optimal di Chelsea

LONDON (IM) - Moises Caicedo belum juga memenuhi ekspektasi di Chelsea, padahal ia dibeli dengan harga mahal. Gelandang 22 tahun itu mengaku masih butuh waktu.

Caicedo didatangkan Chelsea dari Brighton & Hove Albion pada musim panas lalu. The Blues menggelontorkan dana mencapai 115 juta Pound untuk mendatangkannya pemain Ekuador itu.

Angka tersebut memecahkan rekor transfer pemain di Inggris. Caicedo jadi pemain termahal di Inggris melewati Enzo Fernandez. Namun musim ini dia hanya empat kali jadi starter dalam 16 laga di Premier League dan belum ada gol maupun assist yang diciptakan.

Caicedo mengaku tidak terbebani harganya yang mahal. "Bukan karena harga, karena di Chelsea Anda harus selalu menang. Selalu, setiap pertandingan, kalau tidak menang Anda merasakan tekanan, karena fans selalu ingin melihat tim menang," kata Caicedo kepada Sky Sports.

Ia men-

gungkapkan hanya butuh waktu untuk menyesuaikan diri. "Kadang sulit (untuk menang) karena tim-tim lain juga berat. Kami tahu kami adalah Chelsea, tapi kami tim dengan pemain-pemain muda. Secara pribadi, saya baru di sini empat bulan, segalanya masih baru buat saya. Saya kira ini hanya soal waktu. Akan butuh waktu," kata Caicedo.

Chelsea jadi tim terburuk Liga Inggris sepanjang tahun 2023. Sejauh ini, cuma raih 39 poin dari total 39 laga. Gonta-ganti manajer dilakukan, pemain-pemain baru didatangkan, tapi belum juga duduk di papan atas Liga Inggris.

Selanjutnya Chelsea akan menghadapi Sheffield United dalam lanjutan Liga Inggris, Sabtu (16/12) malam WIB. Caicedo dan kolega dituntut menang agar tidak semakin terperosok. **ovdp**



MOISES CAICEDO
Pemain Chelsea



MOHAMED SALAH
Pemain Liverpool

Liverpool Kontra MU Bakal Panas di Anfield

Dilansir dari BBC, terakhir kali MU menang 1-0 di kandang Liverpool, saat Wayne Rooney masih main dan bikin gol. Laga tersebut terjadi pada tahun 2016.

LIVERPOOL (IM) -

Laga bigmatch antara Liverpool kontra Manchester United (MU) bakal meramaikan ajang Liga Inggris pekan ke-17. Duel seru dan panas itu berlangsung di Anfield, Minggu (17/12) malam WIB.

Liverpool dan MU adalah dua klub tersukses di Inggris dengan puluhan gelar didapat, baik itu di level domestik maupun Eropa. Tapi, dalam sedekade terakhir, keduanya berjalan menuju arah berbeda.

Jika Liverpool memulai kebangkitan mereka bersama Juergen Klopp, MU justru menurun drastis setelah ditinggal Sir Alex Ferguson. Pencapaian musim ini jadi sedikit penggambarannya.

Di kala Liverpool ada di puncak klasemen Liga Inggris dengan 37 poin, MU malah terseok-seok di posisi keenam dengan selisih 10 poin. MU

sudah tersingkir dari dua ajang, yakni Carabao Cup dan Liga Champions.

Liverpool masih menjaga peluang meraih empat gelar musim ini. Di Liga, Liverpool cuma kalah tajam dari Manchester City yang sudah bikin 38 gol, dan paling sedikit kebobolan bersama Arsenal, yakni 15 gol.

MU yang dihantam badai cedera dan dalam tren negatif bisa saja jadi bulan-bulanan, seperti saat dibantai 0-7 musim lalu di tempat yang sama. Tapi, MU tentu tak mau malu dua kali dan siap memberikan kejutan.

Liverpool sangat difavoritkan. Sebaliknya, gara-gara performa buruk dan krisis pemain yang melanda mereka, MU sangat diragukan bakal pulang dari Anfield dengan selamat. Manajer Erik ten Hag bakal menjalani ujian yang sangat berat.

Pekan lalu, gol-gol Mohamed Salah dan Harvey Elliott

membuat Liverpool unggul 2-1 di kandang Crystal Palace. Setelah itu, Liverpool kalah 1-2 di markas Union Saint-Gilloise, tapi kekalahan tersebut tak penting. Sebab, Liverpool sudah pasti lolos ke babak 16 besar Liga Europa sebagai juara grup.

Sementara itu, MU pekan lalu dipermalukan Bournemouth dengan skor 0-3 di Old Trafford. Setelah itu, pasukan Erik ten Hag ditukuk Bayern Munchen 0-1 di tempat yang sama. Kekalahan itu bahkan membuat MU finis sebagai juru kunci di Grup A Liga Champions.

Di semua kompetisi musim ini, Liverpool belum pernah gagal memenangkan laga-laga kandangnya. MU kemungkinan besar akan menjadi korban mereka yang berikutnya.

Dilansir dari BBC, terakhir MU menang 1-0 di kandang Liverpool, saat Wayne Rooney masih main dan bikin gol. Kejadian tersebut tepatnya pada tahun 2016 di mana Setan Merah dilatih oleh Louis van Gaal.

Terakhir kali MU bisa bikin gol ke gawang Liverpool di Anfield adalah pada tahun 2018, saat manajernya Jose Mourinho. Hanya saja di laga tersebut, MU kalah 1-3. Gol

MU dicetak oleh Jesse Lingard.

Legenda Arsenal, Paul Merson, meragukan MU bisa berbicara banyak di laga nanti. Jangankan menang, Merson bahkan menyebut jika Man United bisa menahan imbang Liverpool, itu merupakan sebuah kejutan.

"Saya akan lebih terkejut jika Man United mendapat hasil imbang di Anfield dibandingkan jika Crystal Palace menang lawan Manchester City. Saya sangat yakin bahwa Liverpool akan memenangkan ini, karena tim asuhan Erik ten Hag benar-benar tidak unggul dalam segala hal," ujar Merson, dilansir dari Metro.

Merson merasa bahwa kubu Setan Merah tidak punya modal bagus untuk mencuri poin dari Anfield setelah rentetan hasil minor yang didapat. Dia juga tidak menilai kalau laga tersebut merupakan sebuah pertandingan yang besar.

Mereka mendapat pukulan melawan Bayern Munich karena tersingkir dengan pukulan telak. Sebelumnya, mereka benar-benar dibantai di kandang sendiri oleh Bournemouth. Orang-orang terus mengatakan ini adalah pertandingan besar, tapi apakah itu benar? Saya pikir ini adalah

keputusan termudah saya akhir pekan ini, saya memperkirakan Liverpool akan menang dengan cukup nyaman," tuturnya.

Legenda Liverpool dan MU, Michael Owen mengklaim, pemain-pemain MU akan lega jika hanya kalah 0-2. "Saya akan mengatakan Man Utd akan sedikit gugup tentang bertandang ke Anfield mengingat performa mereka akhir-akhir ini. Kekhawatiran saya dengan Manchester United itu adalah mereka akan pergi ke Anfield dan kalah 0-2, kemudian beberapa pemain akan merasa lega karena tidak kalah memalukan 0-5. Jika saya adalah mereka, saya akan memilih sebuah cara bermain, menjalankannya, dan kemudian berharap akan membaik," ujar Owen dikutip Metro.

Lantas seperti apa laga nanti? Tentu semua penggemar bola bakal menunggu jalannya pertandingan itu.

Laga lainnya adalah Bournemouth vs Luton Town, Chelsea vs Sheffield United, Manchester City vs Crystal Palace, Newcastle vs Fulham, Burnley vs Everton, Arsenal vs Brighton, Brentford vs Aston Villa dan West Ham vs Wolverhampton. **ovit**

Fajar/Rian Optimis di Semifinal

HANGZHOU (IM) -

Ganda putra Indonesia Fajar Alfian/Muhammad Rian Ardianto langsung fokus menatap laga semifinal BWF World Tour Finals 2023, yang berlangsung di Hangzhou Olympic Sports Expo Center, Sabtu (16/12).

Fajar/Rian menjadi juara grup B, walau di laga terakhir mengalami kekalahan dari pasangan Korsel Kang Dani Hyuk/Seo Seung Jae, Jumat (15/12). Fajar/Rian kalah dengan skor 20-22, 21-17 dan 12-21.

"Di game pertama, setelah unggul 20-16 tapi tidak bisa menyelesaikan pertandingan karena kami terlalu terburu-buru. Malah banyak mati sendiri sementara Kang/Seo bermain lebih safe. Game ketiga mereka lebih rapat, sulit dimatikan dan beberapa kali bola tanggung berhasil dikembalikan. Itu membuat kami cukup kesulitan," kata Fajar dari laman PBSI.

"Kami mencoba fokus terus di game kedua, tidak terlalu memikirkan apa yang terjadi di game pertama. Walaupun poinnya mepet-mepet tapi kami terus berusaha bagaimana menerapkan pola yang konsisten dari satu poin ke poin berikutnya," kata Rian.

Di semifinal mereka menghadapi wakil Tiongkok, Liang Weikeng/Wang Chang selaku runner up grup A. Fajar/Rian bertekad untuk memberikan yang terbaik agar bisa ke final.

"Di semifinal harus lebih fokus lagi. Kami harus memperhatikan dan menjaga stamina karena lumayan terkuras di tiga pertandingan ini. Lawan siapa pun kami harus siap," tambah Fajar. **ovit**



FAJAR ALFIAN/M RIAN ARDIANTO
Ganda Putra Indonesia

Tekad Besar Milan di Liga Europa

MILAN (IM) - Pemain AC Milan, Rafael Leao, menegaskan timnya langsung mengalihkan fokus ke Liga Europa. Rossoneri ingin mencetak sejarah di laga malam Jumat.

Milan memang hanya finis ketiga di klasemen Liga Champions Grup F. Dalam laga pamungkas fase grup, Milan menang atas Newcastle United dengan skor 2-1. Dalam pertandingan di St James Park, Milan kebobolan lebih dulu akibat aksi, Joelinton. Setelah itu, Milan membalas dengan gol Christian Pulisic dan Samuel Chukwueze.

Hanya saja, pada pertandingan lain, Paris Saint-Germain bermain imbang 1-1 melawan Borussia Dortmund di Signal Iduna Park. Dengan hasil ini, PSG yang lolos ke babak 16 besar meski dengan Milan sama-sama mengumpulkan delapan poin.

Leao pun tertantang untuk menciptakan sejarah di liga

antarklub kelas dua Eropa tersebut "Kami ingin melaju di Liga Champions, tapi kami melakukan perayaan saat peluit panjang karena ini masalah tiga poin yang penting. Sekarang kami masuk ke Liga Europa dan akan mencoba untuk memenangkan itu, karena itu adalah trofi yang belum pernah dimenangkan Inter Milan," kata Leao di Amazon Prime Italia.

Milan selanjutnya fokus ke Serie A, guna menghadapi Monza, Minggu (17/12) pukul 18.30 WIB. Leao dan kolega harus memperhatikan performanya guna memenangkan laga. Saat ini, Milan bercokol di urutan ketiga klasemen sementara dengan 29 poin, di bawah Juventus (36) dan Inter (38). **ovdp**



RAFAEL LEAO
Pemain AC Milan

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com